

CINE ÁFRICA CON LA  
DIPUTACIÓN DE A CORUÑA



CASA ÁFRICA



## Cine África con la Diputación de A Coruña

20:00h

Del 26 al 28 de noviembre



Uno de los proyectos derivados del Festival de Cine Africano de Tarifa ([FCAT](#)) es *Cinenómada*.

Casa África apoya iniciativas como esta que ayudan a consolidar uno de los objetivos fundamentales de dicho festival, que no es otro que dar a conocer la producción de películas del continente africano al mayor número de espectadores posible.

Durante los tres días que dura el festival, la Diputación de A Coruña, con el apoyo de Casa África y la colaboración de la Fundación Caixa Galicia que pone a disposición su magnífica sede en el Cantón Grande de A Coruña, las ciudadanas y los ciudadanos de la provincia podrán abrir una ventana al continente vecino desde la perspectiva de sus protagonistas: las africanas y los africanos.

Así, Cine África pretende apoyar una visión real de las sociedades africanas, utilizando el cine como herramienta para la difusión de la propia concepción de la realidad africana. Ahonda por la vía de los hechos y de las percepciones en cómo las personas que viven en este continente enfrentan sus vidas, la lucha cotidiana y sus problemas, con la dignidad de los esfuerzos individuales y colectivos, dentro de la diversidad que supone la vida en un continente entero, con culturas, lenguas, creencias, organizaciones sociales y estadios de desarrollo muy diferentes.

La entrada a las proyecciones es gratuita y libre hasta completar aforo. Para más información, visitar la [web del festival](#).

[Descargar cartel del festival](#) (JPG)

# CINEAFRICA

Primeira Mostra Itinerante de Cine Africano  
en Galicia no marco de *Cinenómada*

26, 27 e 28 NOVEMBRO 2009

Fundación CAIXA GALICIA

Cantón Grande A CORUÑA

Entrada libre ata completar aforo

Máis info: [www.cineafrika.es](http://www.cineafrika.es)

FARO LA REINE DES EAUX - Salif Traoré - THE WOODEN CAMERA - Nshavheni Wa Lunul

VITIMES DE NOS RICHESSES - Kal Touré

HUMANITAIRE! - Adama Roamba - ONE GOAL - Sergi Agustí



DEPUTACION DA CORUÑA  
[www.dicoruna.es](http://www.dicoruna.es)



CASA AFRICA

cine  
nómada

FUNDACION CAIXA GALICIA  
Para a Promoción



CINE ÁFRICA: A CORUÑA NOVIEMBRE DE 2009

**PROPUESTA EN EL MARCO DEFINIDO POR CASA ÁFRICA:**

Fórmula 1 – 5 películas: 2 largometrajes + 1 documental + 2 cortometrajes

**UBICACIÓN:**

Fundación Caixa Galicia, Cantón Grande.  
Aforo: 283: 193 abajo, 90 arriba

**PROPUESTA DE ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS PARA CADA DÍA:**

Jueves 26 de Noviembre: INAUGURACIÓN

**20:00 Horas. Mesa Previa: Diputación de A Coruña + Casa África + Caixa Galicia Salvador Fernández Moreda + Ricardo Martínez + Rpte. Caixa Galicia**

20:30 Horas. Proyección de **FARO LA REINE DES EAUX**. Temática: denuncia tradiciones negativas al desarrollo.

Viernes 27 de Noviembre:

20:00 Horas. Proyección de **THE WOODEN CAMERA**. Temática: Post – Apartheid / Violencia

21:30 Mesa Posterior. Debate:

- Azul Muñoz Leira. Experto en Planificación y Seguimiento de Programas de salud, desarrollo y reintegración en situaciones post-conflicto.
- Luis Gaviria Alonso. Experto en Observación de Procesos Electorales y Ayuda Humanitaria.
- Asociación Egueire. Costa de Marfil.

Sábado 28 de noviembre:

19:00 Horas. Proyección de dos cortometrajes: **HUMANITAIRE!**. Temática: Denuncia de la Guerra; y **ONE GOAL**. Temática: Integración social

19:30 Horas. Proyección de un documental: **VITIMES DE NOS RICHESSES**. Temática: Inmigración / El sueño europeo

20:30 Mesa Posterior. Debate:

- Mar Thiaw. Asociación de Inmigrantes Africanos de Ribeira.
- Aseser Teranga. Asociación de Senegaleses en A Coruña.
- Iria Vázquez. Investigadora de la Universidad de la Coruña. Sociología.

	Tamaño = 78170 mm2		<b>LA OPINIÓN A CORUÑA.ES</b>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM OJD	0 € 122.09 %		Sección: <b>NOTICIAS</b>

(x)

## La Diputación y Casa África organizan el primer ciclo de cine africano en Galicia



Kal Touré, Ntshavheni Wa Luruli y Salif Traeré tienen más cosas en común con Fatih Akin, Fernando León de Aranoa y Florian Henckel-Donnersmarck de lo que cualquier espectador pueda concebir. Los tres primeros son directores africanos, los tres últimos marcan tendencia en el cine europeo actual con sus trabajos. A simple vista les separa un universo cinematográfico, con su Estrecho y sus olas que devoran sueños. Pero no. Los seis hacen películas desprovistas de miedos y prejuicios. Apuestan por el compromiso.

Con una premisa parecida nace la primera edición de la muestra itinerante de cine africano en Galicia, que arranca hoy, a las 20.00 horas en la Fundación Caixa Galicia, y que se prolongará hasta el sábado. El festival cinematográfico está organizado por la Diputación y Casa África, un instrumento de diplomacia constituida en 2006, dentro del marco del Plan África del Gobierno que tiene la misión de fomentar las relaciones y contribuir al conocimiento mutuo entre África y España. (x)

El ciclo está conformado por un total de cinco filmes: dos largometrajes, dos cortometrajes y un documental, y se inserta

	Tamaño = 76170 mm2		<b>LA OPINIÓN A CORUÑA.ES</b>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM: OJD:	0 € 122.09 %		Sección: <b>NOTICIAS</b>

en una iniciativa más amplia de Casa África denominada Cinenómada, que constituye una apuesta de la entidad organizadora por la difusión del cine africano en España, con el objetivo de acercar una muestra de la realidad cultural del continente africano. (x)

Los largometrajes que se proyectarán en este ciclo son: Faro la reine des eaux, coproducción en la que participan Mali, Burkina Faso, Francia, Canadá y Alemania, y que trata sobre las tradiciones locales y la exclusión; y The Wooden Camera, financiada por Suráfrica, Francia y Gran Bretaña, ambientada en los suburbios de Ciudad del Cabo y en la que se analiza la violencia persistente en el país diez años después del fin del apartheid.

El programa que se exhibirá en la Fundación Caixa Galicia incluye también la proyección de dos cortos: Humanitaire!, rodado en Burkina Faso, y One Goal, producción española ambientada en Sierra Leona; así como de un documental, Vitimes de nous richesses, en el que se recogen los testimonios de jóvenes africanos tras intentar cruzar la frontera española.

La muestra de cine africano será complementada con coloquios y debates en los que participarán expertos en la materia y tras su paso por A Coruña viajará a Carballo, Arteixo, Rianxo y Ribeira.

	Tamaño = 65492 mm2	LA VOZ DE GALICIA.ES	Fecha: 26/11/2009
	EGM: 0 € OJD: 102.29 %		Sección: NOTICIAS

## ENTREVISTA | RICARDO MARTÍNEZ VÁZQUEZ Director general de casa África (X)

A Coruña acoge desde hoy la primera actividad de Casa África, una iniciativa que rotará por la provincia coruñesa (X)

R. García

Por su forma de hablar parece claro que Ricardo Martínez Vázquez padece el llamado mal de África, con unos síntomas traducidos en primer lugar en la pasión por un continente que es «el más rico del planeta en recursos naturales y el más empobrecido». Es el presidente de Casa África, una institución pública integrada, entre otros organismos, por el Ministerio de Asuntos Exteriores, la Agencia Española de Cooperación Internacional, el Gobierno autónomo de Canarias y el Consistorio de Las Palmas. Ricardo Martínez estuvo en la mañana de ayer en A Coruña, presentando un ciclo de cine sobre África, que posteriormente podrá verse también en Santiago, Ferrol, Carballo, Arteixo, Rianxo y Ribeira; también mantuvo en Santiago varias entrevistas con responsables de la Xunta, entre ellos el conselleiro de Cultura, Roberto Varela Fariña, con el fin de fomentar las relaciones con África, que es el principal objetivo de la entidad que preside.

-¿Cómo se ve Galicia desde África?

-En África aprecian las empresas gallegas, como Pescanova, porque crean allí puestos de trabajo; no son empresas que se lleven todo, como hacen otras, sino que desde hace años generan riqueza. El caso más conocido es Namibia, y allí los africanos se dan cuenta de que su riqueza, en este caso la pesca, les sirve para dar trabajo a los africanos.

-¿Y los gallegos entendemos a los africanos?

-Mucho mejor que en otros lugares porque los gallegos tienen experiencia de emigrar, de volver a su tierra con otras ideas innovadoras, que es un poco lo que está ocurriendo con los africanos emigrantes. Además, aquí hay varias poblaciones muy significativas de Cabo Verde, Senegal o Costa de Marfil. Nosotros queremos erradicar esa imagen negativa que se

	Tamaño = 65492 mm2		LA VOZ DE GALICIA.ES	Fecha:	26/11/2009
	EGM:	0 €		Sección:	NOTICIAS
	OJD:	102 29 %			

**puede tener de ellos y que sean los propios africanos los que se muestren directamente, sin intermediarios.**

**-Usted dice que este es el continente más rico del mundo.**

**-Efectivamente, África es el continente mas rico del planeta en recursos naturales y el más empobrecido, no el más pobre, como se dice en ocasiones. Además allí está el origen del hombre, hace miles de años, y allí conviven más de 12.000 culturas y lenguas diferentes que dan grandes lecciones de convivencia, de paz, de que lo verdaderamente interesante para ellos es la salud y la educación.**

**-¿Y las guerras y conflictos?**

**-Los medios se fijan mucho en noticias impactantes, y es lógico, pero eso no llega ni al 5% de la población. Es cierto que hay problemas como el de la situación de la mujer o la barbaridad de las ablaciones, pero aquí las mujeres también iban a la iglesia con velo y eso se dejó**

	Tamaño = 60499 mm2		GALICIAE.COM	Fecha:	26/11/2009
	EGM:	0 €		Sección:	NOTICIAS
	OJD:	94 49 %			

## A Coruña alberga la primera muestra itinerante de cine africano

25/11/2009 - AGN/ Galiciaé

La Deputación de A Coruña y Casa África presentaron la I Muestra Itinerante de Cine Africano en Galicia, que se celebrará los días 26, 27 y 28 de noviembre en la Fundación Caixa Galicia de la ciudad herculina. El ciclo, denominado CineÁfrica, tiene como objetivo acercar a la comunidad gallega la realidad cultural de ese continente.

Así, las cinco películas que lo conforman se exhibirán también en los concellos de Santiago, Ferrol, Carballo, Arteixo, Rianxo y Ribeira con posterioridad.

La muestra se abrirá con Faro, la reine des eaux, una co-producción entre Mali, Burkina Faso, Alemania y Francia que narra la historia de un niño expulsado de su aldea por ser fruto de una relación extramatrimonial. The Wooden Camera, el otro largometraje en cartel, se desarrolla en Ciudad del Cabo, cuna del apartheid y la violencia. Además, también se abordará la conflictiva situación de Sierra Leona en el corto One Goal y la vida en un campo de refugiados en Humanitaire. Cerrará el ciclo el documental franco-maliense Victimes de nos richesses, un cuadro de testimonios sobre la lucha para cruzar la frontera en Ceuta y Melilla.

En la presentación de CineÁfrica, el presidente de la Deputación de A Coruña, Salvador Fernández Moreda, hizo hincapié en la importancia de tener "un mejor conocimiento de la realidad" para "asumir un mayor compromiso" con un continente diverso que "ha sufrido la explotación y la colonización de Occidente".

Fernández Moreda explicó que el ciclo se inscribe dentro del programa de cooperación exterior de la Deputación de A

	Tamaño = 60499 mm2		GALICIAE.COM	Fecha: 26/11/2009
	EGM: OJD:	0 € 94.49 %		Sección: NOTICIAS

**Coruña, que desarrolla acciones de cooperación en el continente africano en Etiopía, Senegal, Kenya, Mozambique, Congo y Burundi, básicamente relacionados con la sanidad y la educación.**

**Promover el debate**  
**Por su parte, el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez, señaló que otro de los objetivos del ciclo es promover un debate, con la implicación de la sociedad civil, sobre la situación de estos países. Tras recordar la reciente conmemoración del día contra la violencia de género, subrayó que la situación en África "es mucho más grave". "A pesar de ser el continente más rico en recursos naturales, tiene los países más pobres del mundo", subrayó.**

**El ciclo se complementará con coloquios y debates en los que participarán diferentes expertos.**

	Tamaño = 55620 mm2		GALICIA HOXE.COM	Fecha: 26/11/2009
	EGM: OJD:	0 € 86.87 %		Sección: NOTICIAS

**“Galicia-hoxe.com”, 26 de noviembre de 2009**

## **AUDIOVISUAL**

**Ao outro lado de Xibraltar**

**Galicia achégase á realidade do continente negro coa I Mostra de Cine Africano**

### **REDACCIÓN . SANTIAGO**

Cinco filmes -dúas longametraxes, dúas curtas e un documental- forman o programa da I Mostra Itinerante de Cine Africano en Galicia, que hoxe comezará as súas proxeccións na Coruña para, posteriormente, visitar Santiago, Ferrol, Arteixo, Carballo, Ribeira e Rianxo. O ciclo, organizado pola Deputación da Coruña e Casa África, insírese nunha iniciativa *Cinenómada*, que constitúe unha aposta de Casa África pola difusión do cine africano como panorámica da realidade cultural dese continente. (X)

A programación e os obxectivos do ciclo foron presentados onte pola mañá, na sede da Deputación da Coruña, polo presidente provincial, Salvador Fernández Moreda, e polo director xeral de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez. (X)

Fernández Moreda explicou que con este ciclo preténdese achegar a realidade do continente africano á provincia da Coruña. Un continente diverso que "sufriu a explotación e a colonización de Occidente". A pesar de estar a piques de conmemorar -será o próximo 2010- o cincuentenario da independencia dun total de 17 países do territorio, engadiu: "África non é máis rico, nin ten máis prosperidade; ó contrario, a fenda da desigualdade segue aumentando. Os occidentais analizamos as realidades desde a óptica dos nosos propios valores, tratando de imporlles a nosa forma de vida a todos os demais".

O ciclo inscríbese dentro dun ambicioso programa de cooperación exterior da Deputación da Coruña, institución que desenvolve accións en Etiopía, Senegal, Kenya, Mozambique, Congo e Burundi, basicamente relacionados coa sanidade e a educación. As longametraxes que se proxectarán neste ciclo son: *Faro la reine des eaux*, coprodución na que participan Malí, Burkina Faso, Francia, Canadá e Alemaña, e que trata sobre as tradicións locais e a exclusión; e *The Wooden*

	Tamaño = 55620 mm2		<b>GALICIA HOXE.COM</b>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM OJD:	0 € 86.87 %		Sección: <b>NOTICIAS</b>

**Camera**, ambientada nos suburbios de Cidade do Cabo, e na que se analiza a violencia persistente no país dez anos despois do fin do apartheid.

O ciclo inclúe tamén as curtas: *Humanitaire!*, rodada en Burkina Faso, e *One Goal*, produción española ambientada en Serra Leona; así como dun documental, *Víctimes de nous richesses*, no que se recollen os testemuños de mozos africanos tras intentar cruzar a fronteira española a través de Ceuta e Melilla.

	Tamaño = 53150 mm2		XORNAL DE GALICIA.COM	Fecha: 26/11/2009
	EGM OJD:	0 € 83.01 %		Sección: NOTICIAS

“Xornalgalicia.com”, 26 de noviembre de 2009

## África y Asia

Arranca en A Coruña la Primeira Mostra Itinerante de Cine Africano en Galicia  
 XG Xornal de Galicia | Jueves, 26  
 Noviembre, 2009 - 07:49

Con el título Cine África arranca en A Coruña la Primeira Mostra Itinerante de Cine Africano en Galicia. A través del proyecto Cinenómada Galicia abre una ventana hacia el continente vecino.

Cine África es el título elegido para esta muestra de cine en la que se podrán disfrutar de los largometrajes “Faro la reine des eaux!”, de Salif Traoré y “The wooden camera” de Ntshavheni Wa Luruli. Se proyectarán los cortometrajes “Humanitaire!” de Adama Roamba y “One goal” de Sergi Agustí y el documental galardonado en el Festival de Cine Africano de Tarifa 2008 “Victimes de nos richesses”.

Estas proyecciones se complementan con mesas coloquios donde invitados y asistentes debatirán sobre las diferentes temáticas abordadas por los directores en sus películas. El objetivo que se plantea la muestra Cine África es aportar una visión real de las sociedades africanas, utilizando el cine como herramienta para entender la concepción que de África tienen sus habitantes.

El proyecto Cinenómada llega a esta muestra organizada por la Diputación de A Coruña de la mano de Casa África. Cinenómada es un proyecto de la ONGD Al-Tarab, organizadora entre otros del Festival de Cine Africano de Tarifa y nace con el objetivo de dar a conocer la producción fílmica del continente africano en España e Iberoamérica.

Las proyecciones que tendrán lugar en la sede de la Fundación Caixa Galicia en A Coruña se prolongarán

	Tamaño = 53150 mm2		<b>XORNAL DE GALICIA.COM</b>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM OJD	0 € 83.01 %		Sección: <b>NOTICIAS</b>

**hasta el sábado 28 y tendrán carácter gratuito hasta completar aforo.**

**Esta muestra tiene un carácter itinerante y se espera que visite Santiago, Ferrol, Arteixo, Carballo, Ribeira y Rianxo en los próximos meses.**

	Tamaño = 66284 mm2		DIARIOSIGLOXXI.COM	Fecha: 26/11/2009
	EGM: 1 OJD: 1	0 € 103.53 %		Sección: NOTICIAS

**“DiariosigloXXI.com”, 25 de noviembre de 2009**

**La Diputación de La Coruña y Casa África organizan la primera muestra de cine africano en Galicia**

**A CORUÑA, 25 (EUROPA PRESS)**  
 La Diputación de A Coruña y Casa África anunciaron hoy la celebración de la primera muestra de cine africano en Galicia, que pretende acercar la realidad de los países de este continente y que tendrá lugar del 26 al 28 de este mes en A Coruña. (x)

El presidente de la Diputación de A Coruña, Salvador Fernández Moreda, y el director de Casa África, Ricardo Martínez, presentaron hoy los objetivos de este ciclo, conformado por un total de cinco filmes, entre largometrajes, cortos y un documental; que se proyectarán en la sede de la Fundación Caixa Galicia de A Coruña. (x)

(x) El director de Casa África -consorcio público constituido en 2006 con la misión de fomentar las relaciones entre África y España- explicó que esta muestra pretende dar a conocer "la realidad africana" y ayudar también a la integración del colectivo de inmigrantes que hay en España.

Ricardo Martínez recordó que el próximo año se cumple el 50 aniversario de la independencia del continente africano y avanzó que la entidad que dirige promoverá numerosas actividades "para dar a conocer un continente rico en cultura, pero que 50 años después es más pobre siendo el más rico en recursos".

**"IMAGEN (x) NEGATIVA"**  
 El director de la Casa África, que lamentó que no se esté dando a este continente la oportunidad de que "su riqueza le ayude a salir del subdesarrollo", cuestionó también la "imagen negativa" que se da habitualmente de África.

Así, afirmó que "las guerras no representan ni el 5 por ciento

	Tamaño = 66284 mm2		DIARIOSIGLOXXI.COM	Fecha	26/11/2009
	EGM 1	0 €		Sección	Página
	OJD 1	103.53 %		<b>NOTICIAS</b>	

del mundo africano" y que "el 95 por ciento restante es cultura", al tiempo que aseguró que el ciclo de cine pretende reflejar "una cultura más rica y más compleja que la nuestra".

Por su parte, el presidente de la Diputación de A Coruña explicó que la muestra cinematográfica se exhibirá también en los ayuntamientos de Santiago y Ferrol, en ambos casos en las sedes de Caixa Galicia, así como en Carballo, Arteixo, Rianxo y Ribeira, después de su paso por A Coruña.

El ciclo se complementará con coloquios y debates en los que participarán expertos como Luis Gaviria, especialista en observación de procesos electorales y ayuda humanitaria; Iria Vázquez, socióloga e investigadora de la Universidade da Coruña y representantes de asociaciones que agrupan a colectivos de diferentes países africanos asentados en Galicia.

	Tamaño = 22601 mm2		<b>IDEAL</b> <small>ALBERTA</small>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM 13700 OJD: 3878	222 € 35.30 %		Sección: <b>A Coruña</b>

⊗ **Diputación y Casa África acercan el continente negro a través del cine**

**REDACCIÓN > A CORUÑA** ⊗

La Diputación y Casa África organizan desde hoy el ciclo "CineAfrica", como una forma de acercarse al continente negro a través de cinco piezas: dos filmes, dos cortos y un documental. El espectador tiene hoy la oportunidad de ver, a las 20.15, en la Fundación Caixa Galicia, "Faro, la Reine des Eaux", sobre el conflicto entre tradición y modernidad, en un territorio donde conviven cerca de 200 culturas. La película "The Wooden camera" tratará mañana el apartheid, con un coloquio posterior. El apartado contemplará el sábado la proyección de "Humanitaire!" y "One Goal", una denuncia de la guerra y un alegato a la integración, para finalizar con "Vitimes de nos richesses".



El acto de presentación tuvo lugar ayer en la Diputación

	Tamaño = 22234 mm2		LA VOZ DE GALICIA.ES	Sección: NOTICIAS	Fecha: 27/11/2009
	EGM:	0 €			Página: 1
	OJD:	34.73 %			

## **CineAfrica mostrará la realidad del continente a los santiagueses**

**La Diputación de A Coruña y la organización Casa África, presentaron hoy un ciclo de cine africano en Galicia. Con este evento se pretende fomentar las relaciones y contribuir al conocimiento mutuo entre África y España.**

**Tras su exhibición en la ciudad herculina, la muestra itinerante llegará a varios ayuntamientos de la provincia, entre ellos, Santiago.**

**El ciclo incluye la proyección de dos largometrajes, dos cortos y un documental. También habrá debates para implicar a la sociedad en la situación de los países africanos, atendiendo en particular a la pobreza y a la violencia de género.**

	Tamaño = 72024 mm2		A NOSA TERRA.ORG	Fecha: 26/11/2009
	EGM	0 €		Sección: NOTICIAS
	OJD:	112.49 %		

## A PARTIR DE HOXE NA CORUÑA

### Primeira mostra de cine africano en Galiza

**Redacción .** A Deputación da Coruña e Casa África organizan a primeira Mostra Itinerante de Cine Africano en Galiza que se celebra dende hoxe e até o sábado, 28 de novembro na sede da Fundación Caixa Galicia da Coruña.

© 26.11.2009 | 09:44

TAGS: CINE , ÁFRICA ,



O ciclo que arranca hoxe está conformado por cinco filmes: dúas longametraxes, dúas curtametraxes e un documental. Esta mostra inscríbese nunha iniciativa máis ampla de Casa África denominada Cinenómada, que constitúe unha aposta da entidade organizadora pola difusión do cine africano no Estado co obxectivo de achegar unha mostra da realidade cultura dese continente.

Despois do seu paso pola cidade herculina, esta mostra itinerante recalará nos concellos de Santiago e Ferrol (en ambos nas sedes de Caixa Galicia), así como en Carballo, Arteixo, Rianxo e Ribeira.

Con este ciclo preténdese achegar a realidade do continente africano á Galiza que cando os 17 primeiros países en independizarse están a punto de conmemorar o 50 aniversario da súa independencia non son máis ricos nin máis prósperos, a pesares de ser o continente máis rico en recursos naturais.

### Programa

Hoxe o programa deste festival inclúe a proxección de *Faro la reine des eaus*, de Salif Traoré, sobre a denuncia das tradicións negativas ao desenvolvemento.

	Tamaño = 72024 mm2		A NOSA TERRA.ORG	Sección: <b>NOTICIAS</b>	Fecha: <b>26/11/2009</b>
	EGM: CJD:	0 € 112.49 %			Página: <b>1</b>

Mañá, 27 de novembro, proxectarase *The Wooden Camera*, de Ntshavheni Wa Luruli, sobre o post apartheid e a violencia. Posteriormente haberá unha mesa redonda na que participarán Luis Gaviria, experto en observación de procesos electorais e axuda humanitaria; Desiré Kouakou, da Asociación Egueire Costa de Marfil; e Noelia Núñez, responsable de Proxectos Equus Cebra.

O sábado, 28 de novembro, proxectaranse as curtametraxes *Humanitarie!*, de Adama Roamba, sobre a denuncia da guerra; e *One goal*, de Sergi Agustí, sobre a integración social. Tamén se visionará o documental *Víctimes de nos richesses*, de Kal Touré, sobre a inmigración e o soño europeo.

O coloquio sobre o tema no que participarán Papa Diop, da Asociación Aseser Teranga; Mar Thiaw, da Asociación de Senegaleses de Ribeira; e Iria Vázquez, investigadora da Universidade da Coruña, porá punto e final a este festival.

	Tamaño = 22585 mm2		RNE	Fecha: <b>26/11/2009</b>	
	EGM: OJD:	0 € 35.27 %		Sección: <b>NOTICIAS</b>	Página: <b>1</b>

	Medio <b>RNE R-1 GALICIA</b>	Programa <b>13 HORAS – CRÓNICA DE GALICIA</b>	
Ámbito <b>REGIONAL</b>	Fecha <b>26-11-09</b>	Duración <b>01'34"</b>	Hora <b>13:28</b>

**TEMA: CICLO "CINE ÁFRICA" EN A CORUÑA**

**CONTENIDO:** "Agenda cultural". A partir de hoy se podrá ver en A Coruña el ciclo "Cine África", que después viajara también a otras localidades gallegas. Este ciclo de cine esta realizado en colaboración con la Casa África y pretende acercar la realidad del continente sin intermediarios. Declaraciones de Salvador Fernández Moreda, presidente de la Diputación de A Coruña.

	Tamaño = 4684 mm2		<b>La Voz de Galicia</b>	Fecha <b>27/11/2009</b>
	EGM 668000 OJD 102978	380 € 7 32 %		

## CineAfrica mostrará la realidad del continente a los santiagueses

La Voz

SANTIAGO | La Diputación de A Coruña y la organización Casa África, presentaron hoy un ciclo de cine africano en Galicia. Con este evento se pretende fomentar las relaciones y contribuir al conocimiento mutuo entre África y España.

Tras su exhibición en la ciudad herculina, la muestra iti-

nerante llegará a varios ayuntamientos de la provincia, entre ellos, Santiago.

El ciclo incluye la proyección de dos largometrajes, dos cortos y un documental. También habrá debates para implicar a la sociedad en la situación de los países africanos, atendiendo en particular a la pobreza y a la violencia de género.